



Herzlichen Dank

allen, die sich beim Abschied von unserem lieben Verstorbenen

# Ewald Herrmann

in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten,  
Herrn Pater Lobo für die würdevolle Gestaltung des Requiems und der Beerdigung,  
dem Kirchenchor unter Leitung von Frau Ute Keicher, allen Verwandten,  
den Freunden und der Nachbarschaft für ihre liebevollen Beileidsbezeugungen  
in Wort und Schrift, für Blumen, Schalen und heilige Messespenden und allen,  
die Ewald auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Margaretha Herrmann mit Familie

Neckarsulm, im Januar 2019